

Escrito por Indicado en la materia

Domingo, 16 de Mayo de 2010 10:32 - Actualizado Domingo, 16 de Mayo de 2010 10:43

El ex candidato a la presidencia de México Diego Fernández de Cevallos fue reportado como "desaparecido", informó el sábado la Procuraduría General de la República.



De acuerdo al reporte policiaco, el auto de Fernández de Cevallos fue recuperado con "rastros de violencia", aunque no se especifica a qué se refiere.

The Associated Press

MEXICO -- "La Procuraduría General de Justicia del Estado de Querétaro realiza ya las investigaciones del caso, para lo cual cuenta con todo el apoyo de la Procuraduría General de la República y de la Secretaría de Seguridad Pública Federal, a fin de lograr la pronta localización don Diego Fernández de Cevallos", dice un comunicado.

El auto fue recuperado en el rancho La Cabaña, en el estado de Querétaro, que está a unos

VIOLENCIA EN MÉXICO: SECUESTRAN A UN CANDIDATO PRESIDENCIAL MEXICANO

Escrito por Indicado en la materia

Domingo, 16 de Mayo de 2010 10:32 - Actualizado Domingo, 16 de Mayo de 2010 10:43

300 kilómetros de la capital.

Fernández de Cevallos fue en 1994 candidato a la presidencia del Partido Acción Nacional.

Read more: <http://www.elnuevoherald.com/2010/05/15/719945/reportan-desaparecido-a-ex-candidato.html#ixzz0o5UWQPcL>